



Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim

Herrn Ortsvorsteher

Franz Jung

Anfrage

zur Sitzung des Ortsbeirates am 29.01.2015

„Winterdienst in Hechtsheim am 27./28.12.2014“

Am Samstag nach Weihnachten, den 27.12.2014, gab es erheblichen Schneefall in Mainz. Der Winterdienst war in Hechtsheim an dem ganzen Wochenende aus Sicht vieler Autofahrer mangelhaft, auch der Busverkehr in Hechtsheim war massiv betroffen.

Die Linie 64 auf die Frankenhöhe und weiter nach Laubenheim ist bei Schnee und Glätte als schwierig bekannt, die Anwohner der Frankenhöhe sind deshalb auf kurzzeitige Unterbrechungen im Busverkehr eingestellt. An diesem Wochenende konnte der Linienerverkehr aber erst am Montagmorgen wieder aufgenommen werden und auch der übrige KFZ-Verkehr war beeinträchtigt.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Kann die Verwaltung bestätigen, dass der Winterdienst die Strecke zur Frankenhöhe und nach Laubenheim erst am Montagmorgen wieder ausreichend geräumt hatte?
2. Aus welchen Gründen wurde der Winterdienst trotz des angekündigten Schneefalls nicht im gewohnten Umfang durchgeführt? Gab es besondere Schwierigkeiten, z.B. auf Grund der Lage des Wochenendes zwischen den Feiertagen?
3. Kann die Verwaltung zusagen und sicherstellen, dass sich eine derartige Situation für die Autofahrer und die Fahrgäste im Nahverkehr nicht wiederholt?

Für die Beantwortung der Fragen bedanken wir uns im Voraus.

gez. Birgit Zehe-Clauß
für die FDP im Ortsbeirat